

18歳の新成人への市長メッセージ

新たに成人となられる皆さん、誠におめでとうございます。大人としての新たな一歩を踏み出される皆さんに心からお祝いを申し上げます。

現代は、人口減少や地球温暖化をはじめ、AIなどのデジタル技術の急速な進化など、私たちは時代の大きな変化の中にいます。このような時こそ、新しい地域や社会を構想し、その実現へと踏み出す大きなチャンスです。皆さんの柔軟で自由な発想力を生かし、直面する困難もチャンスと捉えて、いろいろなことにチャレンジをしてください。

皆さんはこれから、自らの意思で様々な契約を結ぶことができるようになる一方、未成年を理由とした契約取消ができなくなるなど、御自身の決定に大人としての責任が生じます。自らの行動に自覚と責任を持ち、主体的に行動できる人間として、そして、自分自身のなりたい未来に向かって努力し、経験を積み重ねていってください。

京都市では、異なる世代が交じり合い、誰もがワクワクすることができる。すべての人に「居場所」と「出番」のある社会の実現に取り組んでいます。皆さんも選挙で自らの意思を示すことはもちろん、地域活動や社会活動にも積極的に参加し、京都の未来を一緒に築いてまいりましょう。

なお、本市では成年年齢引下げ後も引き続き、20歳の方を対象に「はたちを祝う記念式典」を開催しています。20歳になった皆さんに式典でお会いできることを楽しみにしています。

皆さんお一人お一人のこれからの人生が、ますます希望に満ち溢れたものとなることを願っています。

令和6年9月17日

京都市長 松井 孝治